

Dressur-Equipe auf Goldenem Hufschlag

Geschrieben von: DL

Montag, 25. August 2014 um 13:47



(Foto: Kalle Frieler)

Nach den Auftritten von Fabienne Lütkemeier (Paderborn) auf D`Agostino (73,588 Punkte) und der zweifachen deutschen Meisterin Kristina Sprehe (Dinklage) auf dem Hengst Desperados (78,814) passagiert die deutsche Dressur-Equipe bei den 7. Weltreiterspielen der elften Goldmedaille seit 1966 entgegen. Überraschend am ersten Tag, ohne die Leistung der ins Team aufgrund der Verletzung von Totilas mit Matthias Rath nachgerückten Fabienne Lütkemeier schmälern zu wollen, die Vorstellung von Desperados unter Kristina Sprehe (Foto) im Grand Prix, dass Bundestrainerin Monica Theodorescu vor lauter Freude danach mehrmals in die Luft sprang und zur Gratulation auf die Reiterin "zugaloppierte". Die beiden anderen deutschen Reiterinnen Isabell Werth auf Bella Rose und Helen Langehanenberg mit Damon Hill starten am zweiten Tag der Team-Entscheidung.